



# Inflación de EE.UU. cumple las expectativas y el dólar apenas se frena

**Luis Mendoza V**

**U**na tímida señal de control sobre su inflación dio hoy EE.UU. tras conocerse que su Índice de Precios al Consumidor (IPC) de octubre aumentó un 0,2% en el mes, elevando la tasa de inflación en 12 meses al 2,6%, en línea con las proyecciones de Dow Jones y Bloomberg. Si se excluyen los alimentos y la energía (inflación subyacente), el movimiento fue aún más pronunciado: el IPC básico se aceleró un 0,3% en el mes y se situó en el 3,3% anual, cumpliendo también las expectativas. Según el informe de la Oficina de Estadísticas Laborales, los costos de la energía, que habían disminuido en los últimos meses, se mantuvieron estables en octubre, mientras que el índice de alimentos aumentó 0,2%. En términos interanuales, la energía bajó 4,9%, mientras que los alimentos subieron un 2,1%. Los datos alejan aún más la inflación del país del norte del objetivo del 2% de la Reserva Federal (FED) y podrían complicar la estrategia de política monetaria del banco central norteamericano en el futuro, particularmente con la nueva administración de Donald Trump asumiendo la Casa Blanca en enero. En ese contexto, se han reducido las expec-

tativas de los operadores de mercado sobre un nuevo recorte de tasas por parte de la FED en su próxima reunión del 17 y 18 de diciembre, destacaron CNBC y Bloomberg.

## Dólar se frena solo un poco

En el mercado local, el dato de la inflación en EE.UU. apenas frenaba las alzas que venía registrando el dólar desde la semana pasada. Al mediodía, la moneda norteamericana se cotizaba en \$982,37, con un leve retroceso de -0,01%, aunque en las primeras transacciones del día llegó a caer hasta los \$976,45. Una tendencia que se mantenía en México, uno de los países de la región más afectados por la devaluación de su moneda frente al dólar tras la elección de Donald Trump para un nuevo mandato en EE.UU. El precio del cobre, en tanto, anotó su tercera caída semanal en la Bolsa de Metales de Londres tras cerrar hoy sus operaciones con una baja del -0,40, hasta los US\$4,06827 la libra al contado. Todo por los temores de un menor dinamismo en la economía China y a los riesgos de una inminente pugna arancelaria entre el gigante asiático y EE.UU. De hecho, al cierre de esta edición los futuros a tres meses del metal rojo caían un -1,26% en la bolsa Comex, hasta los US\$4,0842 la libra.